

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des  
Stadtentwicklungsausschusses**

Herrn Georg Fortmeier

**Anfrage**

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Stadtentwicklungsausschuss</b>	20.01.2015	öffentlich

**Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):**

**Rotlichtverstöße von Radfahrern**

**Text der Anfrage:**

Da Radfahrer zum Anhalten auch Bremswege benötigen, ergibt sich die Frage:

Wann wird das Überqueren eines Radweges an einer Ampelkreuzung als Rotlichtverstoß geahndet?

Zusatzfrage:

Wie hoch ist die Zahl der von der Polizei/ vom Ordnungsamt geahndeten Rotlichtverstöße von Radfahrern an gemeinsamen LSA für Fußgänger- und Radverkehr?

**Begründung:**

Lichtsignalgesteuerte Radwege über Kreuzungen werden ohne Gelbphase nur durch Grün-/Rotlicht signalisiert.

**Unterschrift:**

gez. Heißenberg

